



**POR KARINA VARGAS
E YVONNE REYES**

El Gobierno de México contempla una demanda civil contra la empresa de tecnología Google si insiste en nombrar Golfo de América al Golfo de México como lo ordenó el presidente Donald Trump, informó la primera mandataria Claudia Sheinbaum Pardo.

Lo anterior al detallar que el Estado mexicano envió una segunda carta a la compañía para solicitar que revise el decreto firmado por el mandatario estadounidense un día después de tomar posesión del cargo.

Sheinbaum Pardo añadió que la imagen mostrada por el político republicano al suscribir su decreto muestra la plataforma continental de los Estados Unidos.

“Con quien sí tenemos una disputa en este momento es



La presidenta Claudia Sheinbaum aseguró que la empresa de tecnología debe revisar bien el decreto firmado por el presidente Donald Trump con el que ordena renombre al Golfo de México

con Google. Ya contestaron la carta y ya les volvimos a contestar. Y si es necesario, vamos a (presentar) una demanda civil.

“O sea, porque en Estados Unidos se va a ver Golfo de América y en otros lugares Golfo de México y en otros lugares Golfo de México y Golfo de América, pero no están en lo correcto”, subrayó desde el Salón de la Tesorería en Palacio Nacional.

En este sentido, la jefa del Ejecutivo federal precisó que México, al igual que Cuba, tiene soberanía sobre su plataforma continental y agradeció a la Enciclopedia Británica por referirse correctamente a la cuenca oceánica con su nombre tradicional.

Legislativo apoya a Sheinbaum

La mayoría legislativa apoya a la presidenta Claudia Sheinbaum en su decisión de interponer una denuncia en contra de Google si insiste en nombrar Golfo de América al Golfo de México, afirmó el coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal Ávila**.

“La mayoría que integramos el Congreso de la Unión, la respaldamos. No esperábamos menos, porque finalmente, desde el propio Tratado de Guadalupe de 1847-1848, se establece que el Golfo de México así se llama, y que son los límites con el océano y con la frontera con Estados Unidos. Hay historia, hay documentos que no pueden soslayarse.

“La decisión que ha tomado la presidenta de la República, Claudia Sheinbaum, de presentar una denuncia civil por la medida unilateral de cambiarle el nombre al Golfo de México, es correcta; la apoyamos de manera firme y convencida”.